

# Campus

**Desde ahora se trabaja para evento del 2006**

## 80.000 personas fueron al festival de la Espol

El pasado festival turístico y gastronómico, realizado por alumnos de la licenciatura de Turismo de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) recibió la visita de 80.000 personas.

La feria se realizó en el campus Las Peñas de la Espol, entre los días 23, 24 y 25 de julio, a propósito de las fiestas patronales de Guayaquil.

Los visitantes disfrutaron de exposiciones de los principales atractivos de las 22 provincias del país, gastronomía y presen-

tación de grupos de música y de teatro. Además se expuso maquetas de Guayaquil antiguo.

La I Feria de Oferta Turística se realizó por primera vez en este año, junto con el VIII Festival Turístico Gastronómico y Folclórico. Los dos eventos fueron realizados por alumnos que cursan esta licenciatura.

Las autoridades de la entidad, en un boletín de prensa, agradecieron al público en general por la acogida y ofrecieron más trabajo para la próximo feria.